
Vorläufiges Protokoll der
Fachschaftssitzung MathPhysInfo

25. Mai 2022

Sitzungsmoderation: Max Wipplinger
Protokoll: Julius Tim Welscheit
Beginn: 18:16 Uhr
Ende: 19:16 Uhr

TOP 1: Begrüßung

Die Sitzungsmoderation begrüßt die anwesenden Mitglieder der Studienfachschaften Mathe-
matik, Physik und Informatik und eröffnet so die Fachschaftsvollversammlung der Studien-
fachschaften Mathematik, Physik und Informatik.

TOP 2: Festellung der Beschlussfähigkeit

Der Fachschaftsrat Physik ist beschlussfähig. Die Fachschaftsräte Mathematik und Informatik
sind nicht beschlussfähig.

TOP 3: Beschluss des Protokolls der vergangenen Sitzung

Das Protokoll der Fachschaftssitzung vom 18.05.2022 wird mit leichten Bedenken angenom-
men.

TOP 4: Feststellen der Tagesordnung

Die vorliegende Tagesordnung wird verlesen und angenommen.
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TOP 5: Festlegen einer Sitzungsmoderation für die nächste
Sitzung

Die Sitzungsmoderation für die Fachschaftssitzung MathPhysInfo der nächsten Woche wird
von Arianit Miftari übernommen.

TOP 6: Vorgezogen: Aktuelles aus Studium und Lehre

Die Fachschaft hat von einem Studierenden eine Schilderung aus einer Physik Vorlesung er-
reicht, die die Zettel der Vorlesung kritisiert. Es wurde als weiteres Vorgehen festgehalten, dass
die Fachschaft das Gespräch mit dem Dozierenden der Vorlesung sucht.

TOP 7: Fachschafts Wochenende

Es wurde auf das Fachschafts Wochenende in der nächsten Woche hingewiesen und einige
Informationen dazu vorgestellt. Zusätzlich wurde zum Einstellen von AK´s im FS-Wiki aufge-
rufen.

TOP 8: AK Fest

Der AK fest befasst sich mit der Organisation der nächsten Auflage der traditionsreichen Ma-
thphystheo. Auf dem Fachschafts Wochenende findet ein AK statt in dem sich mit der groben
Planung und der Suche von Helfenden beschäftigt wird. Dieser AK findet in einem hybriden
Format statt. Zwei Wochen nach dem FSWE tagt der AK zudem nochmal. Ende Juni kommt es
des Weiteren zu einer größeren Tagung des AK, an der auch Externe teilnehmen werden.

TOP 9: Drucker

Der Drucker im FS-Raum ist momentan nicht funktionsfähig. Er wird zeitnah für etwa 35e
repariert.
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TOP 10: Entsendung auf die KoMa

Die Kosten für die Entsendung einer Delegation der Fachschaft auf die KoMa waren für die
Sitzung in ihrer Höhe unerwartet. Über diesen Umstand fand in der Sitzung ein Austausch
statt. Das Ende dieses Austausches wurde auf die folgende Sitzung vertagt.

TOP 11: Grillfest

Der AK Sven hat der Sitzung einen groben Plan für ein Grillfest für alle Studierenden unserer
Fächer, in diesem Semester vorgestellt. Eine genauere Organisation wird in einem AK auf dem
FSWE und in den nächsten Sitzungen des AK´s (Mittwochs 14:00; FS-Raum imMathematikon)
erfolgen. Da der AK angesichts der potentiellen Größe eines solchen Festes recht klein ist, wird
um rege Mitwirkung gebeten.

In der Sitzung wurde über die Kombination des Festes mit anderen Veranstaltungen, z.B. einer
Vollversammlung der FS, diskutiert.

TOP 12: Berichte

AkQueer

Die in der Fachschaft bestehende digitale Vernetzung von queeren Studierenden unserer Fä-
cher, soll in die analoge Welt und auf Studierende aller Fächer erweitert werden. Dazu wird
angestrebt eine Hochschulgruppe für die Vernetzung ins Leben zu rufen.

Stura

Es wurden größtenteils Termine in den kommenden Tagen vorgestellt.
Da diese bei einer späteren Betrachtung keinerlei Relevanz haben, verweist das Protokoll an dieser
Stelle auf den Kalender des Stura: https://sofo-hd.de

Zusätzlich wurde in diesem Zusammenhang die Milderung des Semestertickets durch das 9e
Ticket erörtert.
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